

9. Trekkingklasse

15. Juli 2016

Das Führungsteam:

Romeo, Marvin,
Matti, Lukas



Etappe 14: Vom Bergfried am Belchen bis zum Platzhof Kandern

Selbstverpflegung

- Heute wurden wir um 06.30 Uhr geweckt, da wir in einer Selbstversorgerhütte waren. Danke fürs Frühstückmachen an Leon und die Lehrer.
- Bevor wir das Haus wieder verließen, mussten wir es selbst sauber machen:
Danke Leon, Toni, Lukas Merz und Yannick für die Küchenarbeit.
Danke Jonathan, Lukas Maier, Fanny und Ann-Christin fürs Fegen.
Danke Luisa, Matti und Lukas Merz fürs Putzen der Bäder.
- Gegen 09.00 Uhr machten wir uns auf den Weg zur Gondel an der Talstation Belchen.
- Die heutige Etappe war die Längste mit insgesamt 30 Km.

Einfacher Aufstieg

Zum ersten Mal auf der Tour sind wir mit einer Gondel den Berg hoch gefahren, da die Etappe etwas länger war und wir es ja gestern auch schon auf und abgestiegen sind.



Kalter Abstieg

Oben auf dem Belchen angekommen war es der kälteste Morgen auf der gesamten Tour.

Es ging dann im Nebel sehr steil bergab.

Wechselhaftes Wetter

- Nach dem harten Abstieg peilten wir die erste Pause an.
- Dann ging es in praller Sonne den Hang hinauf.
- Wir erreichten dann nach dem Aufstieg die erste Pause.
- Als wir dann wieder los liefen, braute sich am Himmel ein Unwetter zusammen.
- Die schwarzen Wolken erwiesen sich dann doch nicht als schlimm.

Das Ziel kommt immer näher...



Etappe 14: Vom Bergfried am Belchen bis zum Platzhof Kandern

Der allerletzte Berg

- Nach der Pause ging es sechs Kilometer Richtung Blauen durch den Wald. Dort waren die Wege rutschig und feucht.
- Der Aufstieg auf den letzten Berg der Tour (den Blauen) ging ungefähr 2,5km steil bergauf.
- Alle waren erschöpft aber für die tolle Aussicht hat es sich gelohnt.

Langer Abstieg

- Nachdem wir auf dem letzten Berg waren, ging es sieben Kilometer bergab. Das ging sehr in die Knie.
- Nach dem Abstieg liefen wir ein kleines Stück durch Kandern.
- Dort erreichten wir das letzte Mal das Auto. Kurze Stärkung und dann ging es ziemlich steil bergauf zur Jugendherberge auf den Platzhof.

Die glücklichsten Kinder der Erde



Etappe 14: Vom Bergfried am Belchen bis zum Platzhof Kandern

Höhenprofil

Start auf 1356m.ü.M. – Belchenhaus.

Zwischenziel: Blauen auf ca.1165m.ü.M.

Tagesziel auf ca. 550m.ü.M.

Bergauf: 990 Höhenmeter

Bergab: 1589 Höhenmeter

